
Die Club-Anleihe
Beitrag von „KillerDriller“ vom 1. Februar 2010, 18:38

Zitat von Maddin_FCN 

also ich versteh net warum man das Ding net direkt nach dem Aufstieg aufgelegt hat

Vielleicht waren diese Pläne da noch nicht sprungreif.
Kann ich mir sonst auch nicht erklären.
Die potenziellen Anlegen wären so direkt nach dem Aufstieg sicher "zeichenfreudiger" gewesen
als man es jetzt ist.
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